



# かがやく瞳

令和4年度

2022. 9. 15

No. 21

## 本番間近 子どもたち、先生たちががんばっています

9月17日(土)学習発表会本番が近づいてきました。夏休みが明けて1週間は教室で台本の読み合わせなど下準備をしました。8月30日からステージ練習が始まり、学校が学習発表会に向かって本格的に動き出しました。先週からは、3年ぶりとなる全校音楽の練習が始まりました。今週は学校でいつもお願いしているピアノの先生に来ていただいた練習が行われています。



今回の学習発表会は、お知らせの通り観客の人数制限なし、入れ替えなしの事前申込制で行います。これまで通り感染予防を徹底しながら行います。どうぞ、お出てください。

【全校音楽 ダンスしながら歌います】

## 学習発表会 ここから見てください みんなを見てください

学習発表会の発表を学級や全校の子どもたち・先生がチームとなって準備・練習して創り上げています。一人一人が発表をよりよくしようと力を合わせてがんばっています。台詞を言わない時も台詞に反応したり、袖で待っているときも息を潜めて出番に集中したり、それぞれが役割を果たして発表します。

学習発表会では、ご自分のお子さんの発表に焦点を当てて観覧することでしょう。それは、自然なことだと思います。それに加えて、一つのことに力を合わせて発表している「みんなの姿」も見ていただきたいと思います。みんなががんばって、一人一人が輝きます。どうか、学習発表会は「みんな」という大きな視点からも見ていただければ、有り難いと思います。

## 地域の伝統を受け継いで

◇梵天奉納 9月8日、古四王神社の例大祭で、曲陽子ども会として梵天を6年生が奉納しました。土田さんから習った梵天唄を社殿前で高らかに歌って、ジョヤサージョヤサーのかけ声とともに奉納をしました。奉納後はお祓いを受け、みんながそろって修学旅行に行けることを祈願しました。(右上写真)



◇ドンパン隊 3年ぶりに行われた秋祭り演芸発表には、東大曲小ドンパン隊10人が参加しました。大曲民謡研究会のみなさんのプロ並みの演奏でドンパン節と手踊りを披露しました。終わりに、会場の方ともいっしょに歌って楽しく終わることができました。(写真左)

コロナ禍の中ですが、梵天奉納を途切れることなく繋げられました。お祭りには面倒なことがあります。その面倒をみんなですることと人と人が繋がり、地域ができていっていきいます。その一助になれたことは嬉しいことでした。関係した保護者の皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

# ありがとうございました ～窓清掃ボランティア

いつも登校時に子どもたちを見守ってくださっている土田さん・矢吹さんはじめ5人の方が学校の窓を清掃してくださいました。毎年、学習発表会前のこの時期に合わせて行ってくださっているボランティア活動です。「学校に子どもや孫がいるわけではないけれど、ここに学校があって、子どもたちが喜んでくれることが、自分の楽しみだ。」と仰っておられました。本当に有り難いことです。「だれかのために」と行動する人を間近で見ることができたことも有り難いことです。将来なりたい自分のモデルにもなることでしょう。

学校では、子どもたちに会ったときは、お礼を述べるように指導をしました。どうか、お会いになった際にはご家庭の皆様からも、お礼を述べていただければと思います。



【放水して窓を洗って、拭き取ってくださいました】

## コロナウィルス感染症への対応について

少しずつ感染者数が減少に転じてきているとは言え、第6波までとは違う感染者数が続いています。本校では、感染が危惧される場合や確認された場合、次のような対応を行っております。

### 【登校後、感染が危惧される場合】

- ・症状を聞き取ったり、体温を測定したりして感染症の懸念が少しでもある場合は、ご家庭にお迎えをお願いしています。帰宅後は、かかりつけ医等の発熱外来を受診ください。
- ・検査を受けた場合は、陰性・陽性に関わらず学校にお知らせください。
- ・感染の危惧があるため学校に登校しない場合は、欠席とはなりません。

### 【陽性が確認された場合】

- ・陽性が確認された場合は、保健所の指示に従って対応してください。その場合、症状回復のタイミングを見て、一部リモートでの授業を行います。タブレットをお届けしますので、活用をお願いします。タブレットのお届けや使用については、体調などに配慮しながら電話で相談して行います。
- ・行事等については、校内外の感染の状況や予測を基に実施を判断します。期日が差し迫った判断もあり得ますので、ご理解ご協力ください。
- ・自宅療養等で登校できない子がいる場合でも、諸般の事情を勘案して行事を行うことがあります。その際は、ご家庭に相談させていただきます。



今のところ幸い、東大曲小では感染の広がりやクラスターの発生がなく、教育活動が行われています。これもご家庭の皆様が少しでも感染不安がある場合、出席を控えるなどの適切な対応をしてくださっているお陰です。ありがとうございます。

子どもたちの学びを止めないため、今後ともご協力をお願いします。